



FOTO: STEFAN AREND / FUNKE FOTO SERVICES

Menschenkette für Frieden und Freiheit in der Ukraine

Solidarität mit der Ukraine: Ein starkes Zeichen setzten Schülerinnen und Schüler der Heinrich-Heine-Gesamtschule und des Krupp-Gymnasiums am Donnerstagmittag in Rheinhessen. Mit einer Menschenkette um die beiden Schulen demonstrierten rund 1750 Schüler gegen Putins Krieg in der Ukraine. Mit Plakaten und Spruchbändern zogen sie die Auf-

merksamkeit der Autofahrer auf sich. „Wir wollen keinen Krieg“ und „Frieden und Freiheit“ riefen sie dabei regelmäßig. Die Resonanz: Spontane Hupkonzerte, Daumen nach oben und Friedenszeichen. Anschließend formierten sich die Jungen und Mädchen auf ihren jeweiligen Schulhöfen zu übergroßen Peace-Zeichen. Organisiert von den beiden Schülerver-

tretungen, haben die jungen Rheinenser eine Resolution erarbeitet. „Krieg in jeder Form und überall muss verurteilt werden“, heißt es darin. Lob bekamen sie unter anderem von Bezirksbürgermeisterin Elisabeth Liß: „Wir in Rheinhessen können stolz auf euch sein!“ dmt

Ausführlicher Bericht: [waz.de/frieden-rheinhausen](https://www.waz.de/frieden-rheinhausen)